



Un año más el desfile de Carnaval llega a Formentera cargado de propuestas que seguro harán disfrutar a todos en un día donde los disfrazados y disfrazadas son los protagonistas. Las novedades de este año son la creación de una nueva categoría, el disfraz de pareja en primer y segundo premio y la ampliación del segundo premio en la categoría de comparsa.

Como el año pasado, la celebración del Carnaval se hará en el casco urbano de Sant Ferran. El domingo día 2 de marzo, coincidiendo como cada año con el domingo antes del miércoles de ceniza (inicio de la cuaresma), todos los disfrazados se reunirán en el CP Sant Ferran de ses Roques, punto de encuentro desde donde comenzará el desfile del Carnaval por las calles de Sant Ferran, con el acompañamiento del grupo Pota Lait.

Todos los disfrazados y disfrazadas que opten a los premios en las diferentes categorías se concentrarán a las 11.00 h de la mañana en el colegio de Sant Ferran para iniciar la inscripción en el concurso y comenzar el desfile por las calles del pueblo para luego retornar de nuevo al Colegio de Sant Ferran para disfrutar del baile de disfraces de la mano de Dj Pharma.

Así, los disfrazados y disfrazadas podrán participar en el concurso de disfraces, con la posibilidad de ganar alguno de los premios en metálico, que otorgarán 60 euros para el segundo premio infantil y 100 euros para el primer premio, mientras que el primer premio individual adulto es de 200 euros y de 150 para el segundo. Por otra parte, se ha creado una nueva categoría a la mejor pareja, con un premio de 300 euros para el primer lugar y de 200 euros para el segundo. En cuanto a la categoría de grupo (entre 3 y 10 personas) se destinan 400 euros para el primer premio y 250 euros para el segundo, mientras que la categoría de comparsa (más de 10 personas), opta a un premio de 500 euros para el ganador y este año se ha ampliado a un segundo premio de 350 euros. Las carrozas, pueden ganar 950 euros y 650 para el primer y segundo premio respectivamente.

La música como cada año viene de la mano del polifacético DJ Pharma que hará bailar a grandes y pequeños en un día donde los protagonistas son los disfrazados y disfrazadas. A las 14.00 h tendrá lugar la comida popular, organizada por la APIMA del CEIP Sant Ferran, en el que los disfrazados y disfrazadas podrán comer gratis.

El área de Participación Ciudadana y Fiestas del Consell Insular de Formentera organiza con mucha ilusión las actividades de carnaval, con el deseo de contar con una alta participación ciudadana, en un día de ambiente festivo en la isla.

Carnaval para los más jóvenes

Como cada año, el área de Juventud, a través del Casal de Jóvenes, ha organizado un taller de Carnaval los días 15 y 22 de febrero. Esta actividad consiste en la elaboración de máscaras de yeso, y permite ofrecer un lugar de encuentro para los jóvenes de la isla con el fin de fomentar la participación de los más jóvenes en el Carnaval.

Este taller se convierte en una preparación previa a la fiesta de Carnaval que se celebrará el día 28 de febrero en el Casal de Jóvenes. Asimismo, el jueves 27 de febrero tendrá lugar el desfile escolar, con la participación del alumnado del colegio Virgen Milagrosa y la escuela infantil Sa Miranda.

RUA DE CARNAVAL 2014. Domingo, 2 de marzo

11:00 h CP Sant Ferran de ses Roques

Encuentro de comparsas , carrozas y disfraces

12:00 h Desfile por las calles de Sant Ferran con el acompañamiento del grupo Pota Lait (Rock ibicenco)

14:00 h CP Sant Ferran de ses Roques

Baile de disfraces con Dj Pharma

14:00 h CP Sant Ferran de ses Roques

Torrada popular [gratuita para todos los disfrazados y disfrazadas]

Formentera. Carnaval 2014

Organiza: área de Participación Ciudadana y Fiestas